

Der Tod ist der Horizont des Lebens, der Horizont aber ist nur das Ende unserer Sicht. Solange wir da sind, ist der Tod nicht da, und wenn der Tod da ist, sind wir nicht mehr da. Der Tod ist kein Problem, aber möglicherweise das Sterben.

Epikur, ca 300 v.Chr.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

## **Dr. med. Beat Wegmann**

29. Januar 1946 – 1. April 2022

Nach einem reicherfüllten Leben und langer, tapfer ertragener Leidenszeit ist er am 1. April 2022 friedlich gestorben.

Es nehmen Abschied:

S. Wegmann

J. und D. Bünzli Wegmann mit Familie

J. und A. Wegmann mit Familie

A. Wegmann und M. Lohmann mit Familie

Geschwister, weitere Angehörige und Freunde

Der Abschiedsgottesdienst findet am Dienstag, 12.4.2022 um 14 Uhr in der ref. Kirche in Seuzach statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man an die Schweizer Berghilfe  
IBAN: CH44 0900 0000 8003 2443 2. Vermerk: Dr. med. Beat Wegmann

Traueradresse:

Fam. S. Wegmann, Reutlingerstrasse 91, 8472 Seuzach

Ich aber will auf den HERRN schauen und harren auf den Gott meines Heils; mein Gott wird mich erhören.

Micha 7:7